

AB 2 – G-M-E-Niveau
Die Revolution 1848/49 in Freiburg - Lösung

Lösungserwartung der Berechnungen: Die Revolution 1848/49 in Freiburg

- Berechnen Sie den prozentualen Unterschied zwischen der Menge der Versammelten am 26. März 1848 und der Einwohnerschaft Freiburgs.

25.000 Versammelte standen 15.000 Einwohnern Freiburgs gegenüber, d.h. die Anzahl der Teilnehmer der Volksversammlung betrug 166,67% der Einwohnerschaft Freiburgs.

- Berechnen Sie den prozentualen Unterschied zwischen der Menge der Versammelten auf dem Karlsplatz am 22. April und der auf dem Münsterplatz am 26. März 1848. Warum gab es innerhalb von gut einem Monat einen solchen Unterschied?

2.000 Teilnehmer der Volksversammlung auf dem Karlsplatz standen 15.000 Einwohnern Freiburgs gegenüber, was 13,33% der Einwohnerschaft ausmachte.

2.000 Teilnehmer der Volksversammlung auf dem Karlsplatz standen 25.000 Teilnehmern der vorherigen Volksversammlung auf dem Münsterplatz gegenüber, was 8% ausmachte.